
Cruz  Azul  aclara:  De  ocho
positivos, tres son jugadores
Este domingo Cruz Azul dio a conocer que de los ocho casos
confirmados como positivos de coronavirus en la institución,
tres son jugadores, y el resto “miembros del staff”.

Sobre los siete casos indeterminados, cuatro son futbolistas.

Este  lunes,  “se  realizará  una  segunda  prueba  a  los
involucrados, con el afán de confirmar el diagnóstico. (…)
También se realizarán pruebas a todos los jugadores, miembros
del cuerpo técnico y staff, conforme al protocolo sanitario de
la Liga MX”.

El equipo no aclaró que participará en la Copa Por México, que
iniciará  el  próximo  viernes.  El  protocolo  de  la  Liga  MX,
entregado  la  semana  pasada,  marca  diferentes  tratamientos,
según sea el caso de jugadores contagiados:

Caso probable: No puede salir de casa, el médico encargado del
equipo deberá valorar. La revisión médica consistirá en tomar
la temperatura, auscultación de tórax y valoración de exámenes
paraclínicos.

Caso no probable: Acude a exámenes clínicos. Sigue la revisión
médica: temperatura, auscultación de tórax, BHC (examen de
sangre a nivel celular), Dímero D (degradación de proteína) y
valoración de exámenes paraclínicos. En casi de que no esté
sano, se regresará a casa. En caso de que esté sano, regresará
a los entrenamientos.

COMUNICADO OFICIAL. pic.twitter.com/1a7u5pjjMG

— CRUZ AZUL (@CruzAzulCD) June 28, 2020
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Santos habría renovado a Joao
Maleck,  preso  en  Puente
Grande
El Santos Laguna tendría en activo en la Liga MX el registro
del joven futbolista Joao Maleck, quien sigue en prisión por
el  cargo  de  homicidio  culposo,  debido  a  que  hace  un  año
provocó el choque automovilístico en el que murió la pareja,
Fernanda  Peña  y  Alejandro  Castro,  en  calles  de  Zapopan,
Jalisco.

Según medios en La Comarca, al ex del Porto B y Atlético
Sevilla le fue renovado su contrato, pero sin goce de sueldo,
mientras se espera la resolución del caso desde el penal de
Puente Grande, según refirió su abogado, quien también señaló
que  el  proceso  en  los  juzgados  está  detenido  por  la
contingencia  sanitaria  de  coronavirus.

Por el momento, en el sitio web la consulta de las plantillas
de  los  equipos  en  la  Liga  MX,  incluyendo  las  categorías
juveniles, no está disponible por trabajos de actualización de
datos.

Por otro lado, la familia de las víctimas mortales del choque
vehicular, lanzó un comunicado el pasado 25 de junio, para
exigir justicia.

La  carta,  firmada  por  la  señora  Martha  Álvarez,  madre  de
Fernanda Peña, expresó que “he estado luchando en busca de
justicia para mi hija, como cualquier madre lo haría, a pesar
de los obstáculos que he tenido, de las influencias que decían
tener y contra todo lo que me he topado y probablemente me
tope, no claudicaré hasta ver que el responsable pague por sus
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hechos”.

Atlas hace oficial a Armando
Escobar
A pesar de que ya tiene varios días entrenando con el primer
equipo  del  Atlas,  este  domingo  el  Club  hizo  oficial  la
incorporación de Armando Escobar al primer equipo rojinegro de
cara al Apertura 2020.

El  jugador  que  se  desempeña  como  lateral  izquierdo  llega
procedente del Tampico Madero de la extinta Liga de Ascenso
MX.

Armando Escobar se incorpora a los Rojinegros a partir de
este Apertura 2020.

�️: https://t.co/Y4qHNl3j2q

— Atlas FC (@AtlasFC) June 28, 2020

Escobar, quien pasó por las Fuerzas Básicas del Guadalajara,
tendrá  una  dura  competencia  con  otro  elemento  que  se
incorpora, luego de seis meses de inactividad por una fractura
de quinto metatarsiano, se trata de Jesús Angulo, por lo que
Rafael Puente del Río tendrá elementos para echar mano en la
lateral izquierda, posición en donde sufrió el equipo en lo
poco que se jugó del Clausura 2020.

Con Escobar, son ya tres incorporaciones en los rojinegros, ya
que previamente se anunció el regreso de Edyairth Ortega, así
como la reciente contratación del refuerzo argentino Ignacio
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Malcorra, quien llega procedente de Pumas de la UNAM.

Pumas y Talavera se coquetean
Alfredo Talavera podría llegar a los Pumas. A través de su
cuenta  de  Twitter,  Santiago  Arbide,  representante  del
guardameta  mexicano  de  37  años,  confirmó  “un  acercamiento
formal” por parte del conjunto universitario.

Sí hubo un acercamiento formal de Pumas con Talavera, aún no
existe  un  arreglo,  la  oferta  de  Pumas  tendría  que  llegar
mañana  (lunes).  En  el  momento  que  podamos  compartir  más
información lo haremos con gusto”, publicó el agente.

Por otra parte desde mi perspectiva, creo que sería excelente
para ambas partes”, agregó minutos después.

Recientemente, Talavera reconoció que la directiva del Toluca
le dio la oportunidad de buscar otro equipo como agente libre,
a pesar de tener contrato vigente con la institución.

No obstante, también trascendió que los Diablos buscarían un
intercambio entre Talavera y Alfredo Saldívar, actual portero
de los Pumas.

El nombre de Alfredo Talavera se une a la lista de guardametas
que  han  sido  sondeados  por  los  universitarios  de  cara  al
Torneo Apertura 2020, entre ellos el uruguayo Martín Campaña,
quien parecía tener todo acordado para incorporarse al cuadro
capitalino, sin embargo, las pretensiones de su equipo, el
Independiente  de  Avellaneda,  estarían  provocando  que  la
directiva  encabezada  por  Jesús  Ramírez,  siga  contemplando
otras opciones.
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Enner  Valencia  se  va
agradecido de Tigres
Con  un  mensaje  de  agradecimiento  a  través  de  sus  redes
sociales, el delantero ecuatoriano, Enner Valencia, confirmó
su salida de los Tigres.

“Gracias  por  todo”,  escribió  el  atacante,  mencionando  la
cuenta oficial de los felinos.

Valencia  llegó  a  la  institución  regiomontana  en  2017,
procedente del Everton de la Liga Premier inglesa. En esos
tres años, los regiomontanos ganaron dos títulos de Liga MX
(Apertura 2017 y Clausura 2019).

A  falta  del  anuncio  oficial,  el  destino  del  futbolista
sudamericano estaría en el Galatasaray turco.

Manchester City avanza en la
Copa de Inglaterra
El Manchester City de Pep Guardiola se clasificó a semifinales
al imponerse 2-0 en su visita al Newcastle en su duelo de
cuartos de final de la Copa de Inglaterra (FA Cup), este
domingo.

El belga Kevin De Bruyne adelantó al equipo de Josep Guardiola
en el 37’, de penal, y en el 68’ marcó Raheem Sterling, con un
tiro desde fuera del área.
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El  Manchester  City  sigue  así  adelante  en  su  objetivo  de
revalidar  el  título  en  la  FA  Cup.  Esta  temporada,  los
‘Citizens’ ya levantaron la primera de las Copas nacionales,
la Copa de la Liga, poco antes de que la pandemia del covid-19
detuviera las competiciones.

Según el sorteo efectuado este domingo, el Chelsea se medirá
al  Manchester  United  en  semifinales,  mientras  que  el
Manchester  City  tendrá  como  adversario  al  Arsenal.

La FA Cup, la emblemática y antigua competición creada en
1871, conoce ya por lo tanto a los cuatro equipos que pugnarán
por  el  título  en  esta  campaña  y  serán  cuatro  formaciones
históricas, acostumbradas a pelear por grandes éxitos.

Matt  Rhule  confía  en  la
fuerza  del  brazo  de  Teddy
Bridgewater
En Charlotte, no han dudado si el contrato de tres años y 63
millones de dólares para Teddy Bridgewater es el correcto. Al
deshacerse de Cam Newton en la temporada baja, el egresado de
Louisville se convirtió en una opción fiable para el equipo.
Ha  tenido  tiempo  para  estudiar  mientras  su  físico  se  lo
imposibilitó y aprendió durante dos años del quarterback con
la mayor cantidad de yardas y pases de anotación en la NFL,
Drew  Brees.  Conoce,  a  su  vez,  la  división.  Y  aunque
Bridgewater no se mide en el mismo grupo que Deshaun Watson o
Patrick Mahomes para el juego vertical, su entrenador en jefe
destacó que sí tiene un brazo potente.

“Realmente  no  escucho  ese  tipo  de  cosas.  Teddy  es  para
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nosotros exactamente lo que queremos”, expresó Matt Rhule en
conferencia virtual. “Ciertamente tiene la fuera en el brazo
para hacerlo. Pero creo que ha hecho lo que se le ha pedido”,
señaló Rhule, según Myles Simmons.

Bridgewater obtuvo un promedio apenas superior a las siete
yardas por cada vez que intentó un pase durante 2019 con New
Orleans Saints. Su promedio de yardas por encuentro apenas
superó las 150. Después de su segunda apertura, Bridgewater
tiró más de 30 pases en sus siguientes comienzos. La confianza
que le brindó Sean Payton también lo llevó a ejecutar con
mayor frecuencia los pases largos.

Según métricas de Pro Football Focus, el quarterback tuvo un
buen año en lo que respecta a pases largos, contemplados como
cualquier envío de 20 o más yardas. Finalizó con 46.7% de
lanzamientos  completos  en  ese  rango,  un  promedio  de  15.7
yardas y 75.7 puntos en rating de pasador. En los primeros dos
departamentos, incluso, se desempeñó mejor que Dak Prescott
(46.1%, 15.2) y Watson (44.6%, 15.1).

El papel de Teddy con sus receptores

Pero el fuerte de Bridgewater es antes de esas 20 yardas, en
aquellas rutas en la zona media o en pases rápidos y cercanos
a  la  bolsa  de  protección.  Por  ello,  es  posible  que  las
conexiones de Bridgewater sean más comunes con el corredor
Christian  McCaffrey  quien  la  temporada  anterior  tuvo  116
recepciones  para  mil  yardas  con  Kyle  Allen  como  su
quarterback.

Aunque Rhule considera que por su cuerpo de receptores, los
aficionados de los Panthers no verán como algo poco usual que
Bridgewater lance profundo.

“Creo  que  una  de  las  mejores  cosas  que  es  una  de  las
fortalezas de nuestro equipo es que Robby Anderson es una
amenaza en trayectoria larga. Curtis Samuel es una amenaza en
trayectoria larga. DJ Moore es una amenaza en trayectoria



larga”, indicó el dirigente novato. “Así que sentimos que
tenemos el poder de estar en ventaja para tirar pases largos y
sabemos que Teddy puede hacerlo”.

Ramiro González dijo que no
dudó en aceptar jugar con el
Atlético San Luis
El defensa argentino Ramiro González, dijo que decidió venir
al equipo Atlético San Luis “por ser un proyecto serio, que
tiene un importante respaldo, aunado a que el entrenador del
conjunto es una persona que tienen un recorrido muy importante
dentro del futbol mexicano”.

El jugador que también tiene la nacionalidad chilena, señaló
que cuando fue contactado por el director técnico Guillermo
Vázquez no dudó en aceptar la propuesta para jugar en la Liga
MX.

González declaró que: “Ahora que ya entrené, me di cuenta que
hay un gran grupo, sé que se está armando un buen plantel y
por ende estoy contento de estar en San Luis”.

Será su segunda aventura en México, ya que entre 2019 y 2020
jugó con el Club León, después de haber competido en Argentina
y Chile.

� Ramiro Gonzalez el segundo refuerzo de Atlético de San
Luis.https://t.co/RExqu6O9gp

— Deportivista MX (@deportivistamx) June 27, 2020
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En cuanto a las exigencias del cambio de entrenamientos que
estaban teniendo en casa, mencionó “Sabemos que con el tema de
la pandemia, los entrenamientos en casa son muy diferentes a
lo que ya estamos teniendo en la cancha, no cabe duda de que
el profe está trabajando bien”.

https://twitter.com/AhoraTabasco/status/1271830168575893505?re
f_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E12718301685
75893505%7Ctwgr%5E&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.soyfutbol.com%2Fl
igas%2FLiga-MX-Ramiro-Gonzalez-dijo-que-no-dudo-en-aceptar-
jugar-con-el-Atletico-San-Luis-20200627-0045.html
“Nos sentimos bien, hay días de la semana que estamos haciendo
doble turno, creo que nos estamos preparando bien para el
inicio de la temporada, por lo que estamos concentrados para
llegar de la mejor manera”.

Sobre el hecho de que San Luis se está reforzando bien para el
siguiente  campeonato  y  que  buscará  ser  protagonista,  el
defensa argentino comentó: “Ahora que se acoplen debidamente
los refuerzos, ya nos reuniremos todo el plantel para fijarnos
los objetivos que tendremos y lógicamente vamos a luchar por
ellos.

Indicó que se está armando un plantel competitivo, donde el
objetivo  será  el  pelear  por  los  primeros  puestos.  “La
directiva está haciendo un buen esfuerzo y nosotros debemos de
hacerlo en el terreno de juego, para que nos vaya bien, que es
lo que todos querremos”, refirió.

Bilbao y Mario de Luna salen
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oficialmente del Atlético de
San Luis
Pese a que hace unos días y se sabía de la salida del equipo
de Unai Bilbao y Mario de Luna, este sábado la directiva del
Atlético de San Luis hizo oficial su partida del equipo; ambos
jugadores ya entrenan con su nuevo equipo el Necaxa.

Bilbao,  arribó  a  tierras  potosinas  para  jugar  con  los
colchoneros potosinos en el Torneo de Apertura 2018 de la Liga
de Ascenso, jugando con los potosinos un total de 54 partidos,
marcando tres goles, logrando un par de títulos y conseguir el
regreso del cuadro potosino al máximo circuito mexicano, y
llega con los Rayos a préstamo por un año.

Por su parte, Mario de Luna, llegó al ADSL en el mes de
diciembre del 2018 de cara al torneo de Clausura 2019, torneo
donde conquistó el título con los potosinos estando en el
terreno de juego en 20 ocasiones.

Ambos defensores, son parte del intercambio pactado entre la
directiva potosina y la hidrocálida por los servicios de Mario
Quiroga  y  Rodrigo  Noya,  además  son  viejos  conocidos  del
técnico de Necaxa, Alfonso Sosa.

Mientras,  en  las  instalaciones  de  la  Ciudad  Deportiva  La
Presa,  el  conjunto  del  Atlético  de  San  Luis  continuó
trabajando bajo el mando de Guillermo Vázquez, que poco a poco
va armando el cuadro que pretende para el Torneo de Apertura
2020, en un mercado de piernas que sigue en movimiento, por lo
que se espera la alta y baja de elementos de los rojiblancos.
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Golean al Betis con Guardado
y Lainez en la cancha
El  Levante  aseguró  de  forma  virtual  su  permanencia  en  la
primera división española al golear como local este domingo al
Betis (4-2), con lo que parece ya fuera de alcance de los tres
últimos clasificados.

Con esta victoria, el equipo valenciano es undécimo, estando
solo a seis puntos de la Real Sociedad, séptimo y último de
los equipos que accedería a la competición continental de la
Europa League la próxima temporada.

Además,  el  Levante  saca  ahora  quince  puntos  al  Mallorca,
decimoctavo clasificado, primer equipo de los tres que están
en la zona de descenso, cuando restan dieciocho puntos por
jugar en las seis jornadas que restan.

Los tantos de los locales fueron anotados por Borja Mayoral
(21), el macedonio Enis Bardhi (35), José Luis Morales (50) y
Rubén Rochina (59), mientras que para los béticos marcaron por
Sergio Canales (70), Juanmi Jiménez (87).
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